

Biografie „Nisse Nilson“

stadt am meer
WEIL WIR FRANKFURT LIEBEN.

Deutsche Version

"Erzähle mit der Musik eine Geschichte"

Seine Geschichte ist bereits eine Enzyklopädie mit unzähligen Seiten. Aufgewachsen in Schweden, kehrte Nisse Nilsson 1998 nach Frankfurt zurück und begann mit dem produzieren von elektronischer Tanzmusik. Erste Erfolge feierte er mit dem Track Atemräuber und einem Remix mit Produzenten BEHR. Auch diverse Features mit DJ Erbgut (House Invention, Chronisch elektronisch) konnte er bereits in seiner Vita verbuchen. Inspiriert von Größen wie Paul Kalkbrenner, Pleasurekraft, Aka Aka und Reboot startete er im Jahr 2009 mit dem Auflegen von Deep und Techhouse und gehört aktuell zu den Neuentdeckungen der Frankfurter Partyszene. Wer Nisse einmal gehört hat, will mehr! Seit Anfang letzten Jahres ist er Resident des Musikprojektes "Stadt am Meer".

Englische Version

"Tell a story with music"

His story is already an encyclopedia with countless pages. Growing up in Sweden, Nisse Nilsson returned to Frankfurt in 1998 and began producing electronic dance music. His first success came with the track "Atemräuber" and a remix with producer BEHR. Also has he been able to add various features with DJ Erbgut (House Invention, Chronisch elektronisch) to his vita. Inspired by names such as Paul Kalkbrenner, power Pleasure, Aka Aka and reboot he started playing deep and tech house in 2009 and is now one of the newcomers to the Frankfurt party scene. Once you've heard him you want more! Since early last year he is resident of the music project "Stadt am Meer"

Eventveranstaltungen

Kontaktdaten

Ludwig-Rehn Straße 14
60596 Frankfurt am Main
Tel. (069) 150 466 70
www.stadt-am-meer.com
frankfurt@stadt-am-meer.com

Projektpartner

Congusto Frankfurt e.V.
freie Kulturorganisation und Theater

Vereinsregister

VR der Stadt Frankfurt
VR Nummer: 13838
VR Eintrag: 17.07.2007

Bankverbindung

Frankfurter Sparkasse
Kto: 124 615 63 67
Blz: 500 502 01

Planungsteam 2011/12

George Sánchez (Musikmanagement)
Christopher Flach (Eventkoordination)
Jonathan Bimstein (Marketing)
Giuliano Heil (Marketing & Mediendesign)
Damiano Heil (Verwaltung)